



El Primer canal Online para DJS ganó Concurso Ideas 2015

Caracas, 19 de noviembre de 2015.- De 22 iniciativas finalistas, este 19 de noviembre, Concurso Ideas y empresas patrocinantes galardonaron a 17 equipos entre las categorías de Negocio, Emprendimiento Social Sostenible y Premios Especiales.



Ganadores en la categoría de Negocio

El **primer lugar de Negocio** fue para **DJ Profile TV**, el primer canal de televisión online en Latinoamérica especializado en música electrónica y la cultura DJ.

Este medio de DJS hecho por DJS, está liderado por José Russo, José Parra y Maria Muraglia quienes elaboran y distribuyen contenidos en diversos formatos digitales para ser posteados en su página web, redes sociales y próximamente en la aplicación móvil que está en desarrollo. **El premio otorgado fue de 150 mil bolívares.**

El **segundo lugar** correspondió a un grupo de jóvenes con la propuesta **CityWallet**, una herramienta de pagos móviles que busca agilizar los pagos centralizados de estacionamiento de los principales centros comerciales de la ciudad. Atilana Piñón, Ramón Ginez y Félix Fernández, esperan convertirse en el primer monedero electrónico de Venezuela. **El galardón fue de 90 mil bolívares.**

Producción industrial de almidón de yuca proveniente de alimentos de descarte para aditivos industriales, es el nombre de la iniciativa merecedora del **tercer lugar** de la categoría de Negocio. Con una tecnología innovadora, Sasha Solorzano y José Gutiérrez plantean la extracción y posterior modificación química del almidón proveniente de tubérculos de yuca de descarte para la producción de aditivos industriales. **Este premio fue de 60 mil bolívares.**

Asimismo, **se otorgaron 2 menciones especiales. La primera de ellas a Arqui-Express** iniciativa liderada por las arquitectas Silvia Soonets, Marines Pocaterra e Isabel Pocaterra, que buscan ofrecer un servicio de diseño arquitectónico asequible para los sectores menos favorecidos de la sociedad. **Esta mención fue por 20 mil bolívares.**

La **segunda mención** fue para **Reutilización del aluminio en el diseño y producción de carteras y accesorios (TAPS Diseños)**, una iniciativa que fusiona lo ecológico, al reutilizar las anillas de las latas de aluminio para crear carteras y accesorios, con lo social al incluir a mujeres de la tercera edad en el tejido de crochet y la incorporación de grupos voluntarios que promueven el reciclaje así como de personas de los sectores D y E. **Esta mención también fue por 20 mil bolívares.**

Ganadores en la categoría de Emprendimiento Social

Durante la premiación también fueron galardonadas organizaciones sin fines de lucro y emprendedores que trabajan en pro de la sociedad.

El **primer lugar** fue para un grupo de jóvenes universitarios que después de pasar por una difícil situación personal por la no disponibilidad de donantes de sangre, decidieron llevar a cabo **ConectaVida**, una iniciativa que propone la creación de una red social para donantes de sangre que vincula al posible donante con el receptor. Este equipo está conformado por Oricia Domínguez, Anabell Mora y Andreína Rivas. **El premio fue de 120 mil bolívares.**

Este año el **segundo lugar** de Emprendimiento Social Sostenible correspondió a la **asociación civil De la Mano**. Una iniciativa que promueve la formación de personas con discapacidad de la zona rural de Turgua, Municipio El Hatillo, en el oficio de elaboración de mermeladas artesanales, para fomentar su inclusión social y sostenibilidad familiar. El proyecto es liderado por Mayerlin Ramos, Antonella Di Ciano, Gustavo Muñoz, Clara Gómez y John Naizir. **El premio fue de 70 mil bolívares.**

Así mismo, durante el evento del Concurso Ideas 2015, también **fueron otorgadas tres Menciones Especiales** en esta categoría. **La primera de ellas** fue para los valencianos José Escalona y Leonardo Escalona, representantes de la **Red de Jóvenes facilitadores de educación ambiental “Eco sinergia”**. Esta iniciativa plantea la formación en niños, jóvenes y profesores de las entidades educativas en el reciclaje del aceite vegetal. **La mención fue por 20 mil bolívares.**

La segunda en esta categoría, correspondió a **Conéctate con el reciclaje**, un programa de la Fundación Natick de Venezuela que busca promover la conciencia ambiental y mejorar la gestión de residuos sólidos en las escuelas del municipio libertador de Caracas. **La mención también fue por 20 mil bolívares.**

La **tercera Mención Especial**, fue otorgada a los jóvenes universitarios Alexandra Marchan, Ramón Hidalgo y Aníbal Velásquez, promotores del proyecto **Líderes Sin Fronteras**, programa que quiere “avanzar” y convertirse en una academia de liderazgo y desarrollar capacidades y habilidades comunicacionales, gerencia y emprendimiento. **La mención fue por 20 mil bolívares.**



Los premios especiales otorgados este año por varias de las empresas patrocinantes del Concurso Ideas 2015 correspondieron a los siguientes proyectos:

Premio Jóvenes Emprendedores Sociales (Mercantil Banco): El proyecto ganador correspondió a **Opción Emprender**, presentado por Félix Ríos y Cemir Palacios, quienes a través de un programa de formación, proponen contribuir con la transformación socio-económica en Venezuela a través del emprendimiento y la productividad entre jóvenes de 15 y 17 años de escuelas populares. **El premio es de 100 mil bolívares.**

Premio al Mérito Ecológico Henry Ford: Este premio especial fue otorgado a la **Red de Jóvenes facilitadores de educación ambiental “Eco Sinergia”**, que consiste en la formación de niños, jóvenes y maestros de las escuelas del estado Carabobo, en el reciclaje del aceite vegetal a través de actividades culturales y lúdicas. **El premio fue de 150 mil bolívares.**

Mujeres Emprendedoras (Chevron): Fue otorgado al proyecto **MamiComparte.com**, iniciativa social que consiste en la creación de un portal web especializado y sin fines de lucro para “compartir” de forma fácil, eficiente y segura aquellos productos, bienes y servicios que las madres y padres ya no requieren, con instituciones y/o fundaciones dedicadas a la atención infantil y juvenil. La propuesta fue presentada por Carlos Mosquera y Adriana Siverio. **El galardón fue por 100 mil bolívares.**

Premio Especial Wayra (Movistar- Telefónica): Pide Rápido, iniciativa de negocio creada por Paola D’Alvano, Pedro Giacometto y David Lares, es una plataforma web que busca optimizar los procesos de compra y venta de las caramelerías y franquicias de comida rápida a través del pago en línea de los pedidos. **Este proyecto fue merecedor de 4 sesiones de asesoría en la Academia Wayra Venezuela.**

Premio Innovación Empresarial (CAF- banco de desarrollo de América Latina): Este galardón quedó desierto este año.

Premio Innovación Social (Banco Interamericano de Desarrollo): El proyecto ganador fue **Conéctate con el reciclaje**, un programa de la Fundación Natick de Venezuela que busca incentivar y promover la conciencia ambiental y mejorar la gestión de residuos sólidos en las escuelas del municipio libertador de Caracas a través de programas educativos. **El galardón fue de 150 mil bolívares.**

Emprendedores Digitales (MercadoLibre Venezuela): Este premio especial fue otorgado a **CityWallet**, una aplicación de pagos móviles que busca agilizar los pagos centralizados de estacionamientos de la Gran Caracas. **Esta iniciativa fue merecedora de un cupo en la Universidad de MercadoLibre, así como también planes de publicidad en la plataforma MercadoLibre y programas de coaching de plan de negocio.**

Pauta Comercial Unión Radio: El Circuito Unión Radio, por segundo año consecutivo en el Concurso Ideas, otorgó una pauta comercial a la iniciativa **Reutilización del aluminio en el diseño y producción de carteras y accesorios (TAPS Diseños)**, idea liderada por Lenis García y Milagro Mora.



En *Twitrevistaldeas*

Oscar Olivares: convertí las redes sociales en mi galería de arte



Oscar Olivares, es un joven venezolano que con sus ilustraciones y dibujos ha llevado el nombre de nuestro país muy alto. En agosto de este año, Oscar ganó el 1er lugar en los Premios Iberoamericanos de Emprendimiento Online 2015 en la categoría de Mejor Uso en Canales Digitales y 3er lugar como Mejor Emprendedor de Iberoamerica.

En conversación con Concurso Ideas, Oscar aseguró que la edad no es un impedimento para emprender e indicó que gracias a las redes sociales, gran parte del mundo conoce su obra.

A continuación la *Twitrevistaldeas* completa:

Twitrevistaldeas: qué significa #emprender para @Olivarescfc Emprender es convertir las adversidades en oportunidades para nosotros y quienes nos rodean

Twitrevistaldeas : Te has destacado como ilustrador, crees que el dibujo es una forma de #emprender en Vzla @Olivarescfc ¡Todos los talentos son formas de emprender! Desde el arte hasta el deporte. Todo está en la pasión

Twitrevistaldeas: Comenzaste a dibujar desde los 14 años. Crees que la edad es un reto o una ventaja para #emprender @Olivarescfc Al principio fue difícil encontrar oportunidades por la edad, pero todos podemos crearlas. Pero al ser joven he podido visualizar los proyectos a través de los años y eso ¡es lo mejor!

Twitrevistaldeas: @Olivarescfc Haz representado a Vzla fuera de nuestras fronteras ¿Cómo ha sido ese proceso de internacionalización? Es genial porque mucha gente ha conocido Venezuela con mi obra. Todo ha sido una búsqueda de oportunidades e insistir.

Twitrevistaldeas más de 21mil personas te siguen en Twitter ¿Qué papel juegan las redes sociales en la masificación de tu trabajo? @Olivarescfc Al inicio, con la falta de espacios, convertí las redes sociales en mi galería de arte y ha sido un éxito. Las redes son medios masivos que han acercado mi obra a todo el país.

Twitrevistaldeas ¿Qué características consideras debe tener un #emprendedor Digital en Venezuela? @Olivarescfc Debe ser insistente, atento a las oportunidades, capaz de enfrentar adversidades y debe leer mucho.

Twitrevistaldeas: Te consideras un #emprendedor en el área digital @Olivarescfc ¡Así es! incluso mi técnica principal es la pintura digital y mi galería las redes sociales.

Twitrevistaldeas Ganaste el 1er lugar en los Premios Iberoamericanos de #EmprendimientoOnline2015 ¿Qué significó este logro? @Olivarescfc Este fue mi primer premio internacional representando a mi país. Competían más de 200 empresas y fue increíble escuchar el Alma Llanera al recibirlo en Bogotá.

Ya estamos finalizando. ¿Qué consejo le das a los #emprendedores jóvenes para identificar oportunidades? @Olivarescfc Les diría que a veces las oportunidades están ocultas en las adversidades. ¡Debemos estudiarlas y entenderlas!

Twitrevistaldeas ¿Invitarías a los emprendedores a participar en iniciativas como el #ConcursoIdeas? @Olivarescfc

¡Claro! Lo mejor es que Concurso Ideas ayuda a organizar el emprendimiento y siempre es positivo el resultado.





El fundador de la Asociación Civil Trabajo y Persona, Alejandro Marius, ganó la sexta edición del Concurso Emprendedor Social del Año.

Alejandro Marius es el Emprendedor Social del Año 2015



Caracas, noviembre 2015.- Nota de Prensa. El Concurso Emprendedor Social del Año, organizado por Venezuela Sin Límites y la Fundación Schwab, anunció este 12 de noviembre al ganador de la edición del año 2015: el ingeniero Alejandro Marius, fundador de la Asociación Civil Trabajo y Persona (<http://www.trabajoypersona.org>), dedicada a la promoción de la cultura del trabajo y la dignidad de la persona como elementos clave para el desarrollo de Venezuela.

Marius y su iniciativa, Trabajo y Persona, logró las mejores calificaciones de acuerdo con seis criterios internacionales establecidos por la Fundación Schwab: innovación, sostenibilidad, impacto social, alcance, replicabilidad y liderazgo, entre las diferentes postulaciones recibidas de todas partes del país.

El Concurso Emprendedor Social del Año ha sido desarrollado consecutivamente desde 2010 en Venezuela y ha reconocido los logros de Claudia Valladares (2010, Banesco, Banca Comunitaria); Tomás Sanabria (2011, Proyecto Maniapure); Marilyn De Silva (2012, Superatec); José Vicente Aguerrevere (2013, Practimercados Día a Día) y Andrés Simón González-Silén (2014, Venemergencia).

Trabajo: oportunidad de desarrollo

Trabajo y Persona (@TrabajoyPersona) fue creada en 2010 para procurar la inclusión de personas que no han tenido la posibilidad de capacitación formal para acceder al mundo laboral, especialmente jóvenes y habitantes de comunidades vulnerables del país. Entre los programas de este emprendimiento social se encuentra el modelo Emprender360, que fusiona para sus beneficiarios oficios atractivos como chocolate, belleza y mecánica con formación en emprendimiento y desarrollo humano, en alianza estratégica con sectores empresariales y la academia. Entre sus logros, ha sumado más de 1500 beneficiarios directos (actualmente emprendedores y/o trabajadores activos) en 9 estados del país y la colección de chocolates “San Benito”, la primera con impacto social de Venezuela.

Con el reconocimiento como Emprendedor Social del Año, Alejandro Marius podrá ser partícipe de redes de capacitación internacional en emprendimiento social, así como de la posibilidad de asistencia al Foro Económico Mundial en Davos (Suiza). Marius es Ingeniero Electrónico y Magister en Sistemas de la Información por la Universidad Simón Bolívar y desarrolló una exitosa carrera en el mundo corporativo antes de hacer Trabajo y Persona su labor de tiempo completo. Finalistas, Semifinalistas y Mención Honorífica

La Ceremonia de Premiación del Emprendedor Social del Año 2015, celebrada en los espacios de la Torre Digitel en Caracas, reconoció además a 5 Finalistas en las personas y experiencias de Gabriela Arenas (Fundación Taller para las Artes y el Pensamiento); Isabelle Domenger de Jiménez (Asociación El Semillero); Teresa Gómez (Asociación Civil Salud y Familia); Salomón Raydán (Fundación para el Financiamiento Rural) y Alejandro Marius. Las cinco personas antes mencionadas fueron también Semifinalistas del Concurso, distinción también compartida por Fredery Calderón (Asociación Civil por la Caracas Posible); Pedro Vicente Marsella (Fundación Pide Un Deseo Venezuela); Daniella Matheus (Ecoclick); José Manuel Raga (Fundación Reto Aguas Abiertas) y Caroline Ruiz (Asociación Civil Buena Voluntad).

A la par dio a conocer los primeros “Emprendedores de Venezuela Sin Límites”, entregadas a postulantes del Emprendedor Social del Año con iniciativas de gran potencial de crecimiento. Sus nombres completos pueden ser consultados en <http://www.venezuelasinlimites.org> El Concurso Emprendedor Social del Año 2015 otorgó su Mención Honorífica Movimiento de Educación Popular Integral y Promoción Social “Fe y Alegría”, en ocasión de sus 60 años de impacto social en comunidades venezolanas e internacionales a través de la educación.

Patrocinantes y aliados especiales

La edición 2015 Concurso Emprendedor Social del Año contó con el Patrocinio Premium de la Corporación Digitel más el auspicio de Banesco, Banco Universal; Simoparma; Aprendiendo para la Vida de Diageo; Avior Airlines; Más Que Digital; Fundasitio; Cervecería Regional; Consultores Occidentales; Pentech; Galería Freites; Inversiones Centro Empresarial Plaza La Castellana; Eventur; Arosio Bernal; Proquim; Grupo Pering-Austral; Fospuca e

Inmobiliaria Terrazas XY. Los siguientes medios de comunicación fueron aliados especiales del Concurso Emprendedor Social del Año: Revista RSE Venezuela; Komunumo; 0800Flor.net y ElEstímulo.com.

Sobre el Concurso Emprendedor Social del Año

El Concurso Emprendedor Social del Año es una iniciativa mundial impulsada por la Fundación Schwab cuya edición venezolana, en marcha desde 2010, tiene como aliada estratégica a la Fundación Venezuela Sin Límites.

La Fundación Venezuela Sin Límites (<http://www.venezuelasinlimites.org>) busca desde 1999 fortalecer a los agentes de cambio y organizaciones no gubernamentales activas en Venezuela con acciones innovadoras, sostenibles y de impacto a través de alianzas estratégicas, del uso de la tecnología y de la comunicación para la transformación social.

La Fundación Schwab para el Emprendimiento Social (<http://www.schwabfound.org>) es una organización sin fines de lucro, independiente y neutral, fundada en 1998 con el propósito de promover el emprendimiento social y de fomentar el rol de los emprendedores sociales como agentes de cambio clave para el progreso y la innovación social.